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Compte-rendu réunion du 2 juillet 
2015 
 

Personnes présentes : Caroline Coudray, Nathalie Chevran-Breton, Vanessa Revel, Stéphane 
Giroud, Karine Cornuault, Audrey Latruffe, Guillaume Quelen, Patricia Trillaud, Géraldine 
Périnet 

1. Bilan par Stand 
NOM DU STAND GAIN COMMENTAIRE 

PAELLA Bénéfice de 464 € A été appréciée, très copieuse. 
Il manquait 2 barnums.  
Pour l’année prochaine, si la 
kermesse a de nouveau lieu à 
Louise Labé, voir pour mettre 
les tables au même endroit que 
les stands, si possible, sous les 
arbres. Laisser la paella (ou 
autre) de l’autre côté par 
sécurité. Prévoir une personne 
de plus. 
Donner les enveloppes à la 
caisse. 

HOT DOG  160 hotdogs vendus sur 180 

CHAMBOULE TOUT 331 tickets soit 165,50€ ᴓ 

BARBES A PAPA 95 tickets soit 47.50 € Mal situé. Voir si nous prenons 
un collègue de celui du Château 
gonflable la prochaine fois. 

CLOWN 142 tickets, soit 71 € Faire des trous plus grands car 
trop difficile. Voir pour des 
filets pour récupérer les balles. 

PISTOLETS A EAU 413 tickets, soit 206.50 € Il y a eu un manque de lots 
fréquent, prévoir plus 
d’approvisionnement. 

JEU DE MASSACRE 316 tickets, soit 158 € Voir si on peut en fabriquer un 
plutôt que le louer 

FIL ELECTRIQUE 581 tickets, soit 290.50 € Les parents n’ont pas voulu 
jouer pour gagner des lots pour 
eux. Quelques problèmes 
techniques pour faire 



fonctionner le jeu. 

PONEYS 366 tickets, soit 183 € Est arrivé avec près de 2h de 
retard. Mal situé et tour du 
parking peu intéressant mais 
les poneys ont plu aux enfants. 
Prix abordable.  

JEU DU GONFLEUR 210 tickets, soit 105 € Voir si un jeu de meilleure 
qualité peut-être loué. Toujours 
être deux sur ce stand. 

MAQUILLAGE OFFERT Les maquilleuses ont été 
parfaites ! 

CHATEAU GONFLABLE 459 tickets, soit 229.50 € Loué 300 €, le but n’était pas 
de rentabiliser le stand mais 
d’offrir en parti cette animation 
aux enfants. 

PECHE A LA LIGNE 930 tickets, soit 465 € Il reste des lots pour l’année 
prochaine. 

BUVETTE 1339 tickets, soit 669.50 € Nous avons dû 
réapprovisionner le stand en 
hotdogs. Nombre de personnes 
suffisant. 

 

2. Bilan financier provisoire  
Bénéfice : 1841.78 € en comptant une subvention de la Mairie de 950 €. Le bénéfice est, 
comme habituellement, peu important mais nous souhaitons que cet évènement reste une 
fête en partie offerte aux enfants d’où le château gonflable et les poneys au tarif réduit.  

3. Notes supplémentaires 
 5000 tickets : insuffisant.  

 Si un adolescent tient un stand, veiller à ce qu’il ne soit jamais seul ou qu’un adulte 
sur un stand à proximité puisse l’aider si besoin. 

 Prévoir une trousse de secours 

 Les sms pour prévenir les parents du passage des enfants ont été appréciés 

 Les t-shirts montrant les responsables de la kermesse ont été appréciés 

 L’aide des maîtresses a été très appréciée. Cela a permis de les rencontrer dans un 
autre contexte. De nombreux parents nous ont aidés pour l’installation, la tenue des 
stands et le rangement. Toute aide, même ponctuelle est appréciée. 

 Le spectacle de Juliette était très beau, il manque juste un peu de décors. Voir, si 
nous pouvons demander le silence au début du spectacle de maternelle comme elle 
l’a fait. 

 Pour la salle, il manquait des chaises + prévoir une porte au fond de la salle pour 
accéder sans gêner le spectacle. Voir avec l’école privée, s’il est nécessaire de ranger 
les chaises après la fin de la kermesse puisque leur kermesse est le lendemain. 
Laisser plus de place pour les enfants devant.  

 Matériel à prévoir l’année prochaine : des gants de ménage, chiffons pour plateaux. 

 Les lots ont été appréciés. Le changement de système ne semble pas avoir dérangé 
les enfants au contraire, tous sont repartis avec quelque chose. 



 Prévoir une explication sur le fonctionnement de la sono avant le spectacle l’année 
prochaine. Le DJ a été très apprécié. 

 Revoir notre organisation concernant les poubelles : plus de clarté et deux types de 
poubelle au même endroit. 

 Interdire les vélos 

 Nous avons reçu de nombreux remerciements ce qui est très motivant. 

 Pour l’organisation de l’année prochaine, voir une personne responsable qui 
dispache le travail et prend les décisions. Pour que chacun soit autonome.  

 

 


